
ATA DA 20ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DELIBERATIVO DO 
IPREM (2021-2022) 

Às quinze horas do dia 07 de julho de dois mil e vinte e dois (07/07/2022), reuniram-
se em reunião ordinária os membros do Conselho Deliberativo do Iprem: Tiago Reis da 
Silva - representante da Câmara Municipal; Danielle Laraia de Barros Cobra 
Rodrigues e Jéssica Suellen Leite – representantes da Prefeitura Municipal; Mabília 
de Lourdes Gouveia Paiva - representante dos servidores inativos. A Presidente 
iniciou cumprimentando a todos, colocando em apreciação o Ofício GB nº 84/2022, 
pelo qual a Diretora-Presidente cobra posicionamento expresso do Conselho com 
relação à “aprovação” do planejamento estratégico e plano de ações para o biênio 2022-
2023. O Conselho Deliberativo ressalta não constar na Lei do Iprem como competência 
do Conselho Deliberativo (CD) deliberar sobre os aludidos documentos: planejamento 
estratégico (PE) e plano de ações (PA). Contudo, visando contribuir para a 
administração do Iprem, o CD analisou os instrumentos de governança mencionados e 
consignou, nas reuniões de dezembro de 2021 e junho de 2022, diversos apontamentos 
para a melhoria da gestão. Não obstante, a Diretora-Presidente ressalta que o CD deve 
se posicionar expressamente, em sentido favorável ou contrário, ao planejamento 
elaborado, para fins de atendimento ao Programa Pró-Gestão.  Então, o CD manifesta-se 
favoravelmente ao planejamento estratégico e plano de ações traçados para o biênio 
2022-2023, com as ressalvas consignadas nas atas de dezembro de 2021 e junho de 
2022. A Presidente do Conselho colocou em apreciação o Ofício GB n. 90/2022, pelo 
qual se cobra dos Conselheiros a atualização de documentos para regularização do 
CADPREV. A Presidente colocou em apreciação também o Ofício GB n. 98/2022, da 
Diretoria-Presidência, relatando pendências do Instituto junto ao CADPREV. Porém, 
conforme narrou a Diretora-Presidente, as pendências referem-se à gestão anterior, não 
havendo muito o que a atual gestão possa fazer. Desse modo, os Conselheiros apenas 
manifestaram a sua ciência. Não havendo mais nada a tratar, a Presidente encerrou a 
reunião às 17h15. Pedido que fosse lavrada esta ata, assim foi feito. Lida e reputada 
veraz, segue assinada por todos. 

 
 
 
WILLIAM VILELA DE SOUZA TIAGO REIS DA SILVA 

Conselheiro Conselheiro 
 
 

 
JÉSSICA SUELLEN LEITE MABÍLIA DE LOURDES GOUVEIA PAIVA 

Conselheira Conselheira 
 
 

 
DANIELLE LARAIA DE BARROS COBRA RODRIGUES 

Conselheira 
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